
Der Vorsitzende gibt Herrn Ersten Stadtrat Hillgruber das Wort, der berichtet, dass die Kir-
chengemeinde bis 31.08.2018 einen Raum für eine Gruppe zur Verfügung stellen werde. Da 
dies nur eine begrenzte Übergangslösung sei, und die Schule in Gadeland keine Ganztags-
schule werden wolle, solle der Bedarf in Gadeland ausnahmsweise durch einen Hort-Anbau 
für zwei weitere Hortgruppen plus einen dritten Raum, der z. B. auch zum Mittagessen ge-
nutzt werden könne, gedeckt werden. 
 
Frau Hartmann erkundigt sich nach den Auswirkungen für die Betreute Grundschule in Gade-
land. Diese erhalte laut Herrn Ersten Stadtrat Hillgruber mehr Platz, was von dort begrüßt 
werde. 
 
Der Vorsitzende lässt abstimmen. 
 
 
Beschluss: 
Einstimmig beschlossen 
 
Endg. entsch. Stelle 
Ratsversammlung 
 


